

海東小学校だより



海東小学校
ホームページ

第13号 令和4年6月3日 宇城市立海東小学校

ファイト!

スポーツテスト



水曜日にスポーツテストを行いました。1年生も上級生がお世話をしてくれ、初めてのスポーツテストを体験しました。ボール投げや立ち幅跳び、前屈、握力、そして50m走などの測定を行いました。一生懸命記録に挑戦する姿が見られ、うれしく思いました。

ここ数年、コロナ禍の中、なかなか十分な運動もできていな状況で、全体的に体力は下降傾向にあるようです。上級生の子供たちの中には、昨年度の記録と比べて「伸びた～」「増えた～」などのうれしそうな声も聞こえていました。

今後、学校では、縦割り班活動や外遊びに加え、体育の授業を充実させながら、子供たちの体力をしっかりとつけていきたいと思えます。ご家庭でも基本的に登校からまず歩くことのご協力をよろしく願いたします。一緒に子供たちの体力向上のために頑張りたいものです。



ボール投げをする1年生



立ち幅跳びをする2年生



50m走をがんばる4年生

ハイブリッド型授業やっています!!

先週は、タブレットを使って学校と子供たちをつないで学習を実施（オンライン学習）したことを紹介しましたが、今週は、ハイブリッド（教室の授業と同時にオンラインで家庭から授業に参加すること）型で授業を行いました。

英語の授業では、バーギヤ先生が質問をすると、教室の子供たちが答えるのはもちろんのこと、画面でも挙手をして答える授業が展開されました。

子供たちへの学びを保障するとともに、学びを止めることがないように学習スタイルを工夫し、**可能性に挑戦**している先生方です。

これからの子供たちにとって ICT（タブレット）は文房具です。有効に活用することにより学びの世界はグンと広がります。情報モラルを学びつつ、授業において有効に活用していきたいと考えています。

